

ОТЧЁТ

о деятельности муниципального автономного дошкольного образовательного учреждения города Нижневартовска детского сада №17 «Ладушки» за 2015 отчётный год

УТВЕРЖДЕНО:
Председатель наблюдательного совета
Р.К.Махмутова
«25» января 2016года.

2.1. Общие сведения о муниципальном автономном учреждении, 2015 год

Table with 2 columns: Description of the institution and its details, and the corresponding data for 2015.

2.2. Сведения о целях и видах деятельности муниципального автономного учреждения, 2015 год

Table with 2 columns: Objectives and types of activities, and the corresponding descriptions and goals for 2015.

2.3. Отчёт по оказанию услуги, 2015 г. (составляется по каждой услуге, финансируемой учителем)

Table with 2 columns: Description of services and their quality standards, and the corresponding data for 2015.

Table showing financial indicators for the provision of services, including average cost per user and total volume.

2.4. Отчёт доходов и расходов муниципального автономного учреждения, 2015 год

Table showing income and expenses for the institution in 2015, categorized by type of activity.

2.5. Отчёт использования денежных средств муниципального автономного учреждения, 2015 год

Table showing the use of funds for the institution in 2015, including income and expenses.

2.6. Сведения о дебиторской и кредиторской задолженности муниципального автономного учреждения, 2015 год

Table showing debt and creditor liabilities for the institution in 2015.

2.7. Сведения о работниках муниципального автономного учреждения и об уровне оплаты труда, 2015 год

Table showing employee data and wage levels for the institution in 2015.

2.8. Отчёт об использовании закрепленного за муниципальным автономным учреждением имущества, 2015 год

Table showing the use of property assets for the institution in 2015.

Руководитель муниципального автономного учреждения:
Поляткина Я.В.
Главный бухгалтер муниципального автономного учреждения:
Архипова Т.Г.
Согласовано:
О.П. Колязов
"17" марта 2016 г.
(дата) М.П.